

## Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Terus Berikan Kedekatan dengan Warga Melalui Sambang Desa

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 15:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Terus Berikan Kedekatan dengan Warga Melalui Sambang Desa*

Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menguatkan ikatan dan kedekatan dengan warga masyarakat melalui kegiatan sambang desa.

Kali ini, Desa Tugu Kecamatan Sliyeg Kabupaten Indramayu menjadi sasaran kunjungan dalam upaya membangun hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam kegiatan sambang Desa Tugu, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg hadir langsung di tengah-tengah warga.

Mereka melakukan komunikasi dan dialog langsung dengan masyarakat setempat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait kamtibmas dan upaya pencegahan tindak kejahatan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga.

"Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Melalui sambang desa, kami dapat lebih mendekatkan diri dengan warga, sehingga mereka merasa lebih percaya dan siap berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungannya," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, Jumat (11/8/2023)

Selain memberikan himbauan terkait kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk bekerja sama dalam memelihara situasi yang kondusif.

Masyarakat didorong untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan atau mengganggu keamanan kepada pihak kepolisian, sehingga tindakan preventif dapat segera dilakukan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dalam kegiatan sambang Desa Tugu diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas.

"Ini juga merupakan langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis bagi seluruh warga di Kecamatan Sliyeg," ungkap IPTU Sutrisno.